

Los jóvenes descubren a Santa Teresa en Malagón

La quinta edición del *Creo*, dedicada a la figura de la santa carmelita y a la vida consagrada, ha recibido la visita de más de dos mil creyentes durante el fin de semana del 14 y 15 de marzo

ISABEL LOZANO

Este es ya el quinto año en el que los cristianos más jóvenes de la Diócesis de Ciudad Real, orientados desde la Pastoral Diocesana de Juventud, organizan y celebran esa original y atractiva exposición catequética que ellos mismos llaman *Creo* y que en esta ocasión, bajo el lema *Vida*, han dedicado a la figura y espiritualidad de Santa Teresa, en el año de su quinto centenario, y a la vida consagrada –a la luz de la propia vida de Cristo–. El tema elegido y, sobre todo, la calidad alcanzada en anteriores ocasiones por esta exposición hecha por y para creyentes, atrajo numeroso público hasta Malagón, sede del *Creo* este año, durante el fin de semana del 14 y 15 de marzo, durante el cual pasaron por esta exposición más de dos mil personas.

El recorrido catequético trazado por los jóvenes en Malagón movió a los creyentes



Jóvenes ataviados para la ocasión al inicio del recorrido catequético.

que lo visitaron durante más de dos horas por los lugares más emblemáticos del municipio teresiano. Así, los visitantes eran recibidos frente a la parroquia que en esta localidad ciudadrealeña –como tantos otros lugares y establecimientos– lleva el nom-

bre de la santa carmelita. Allí, los participantes en el *Creo*, fueron acogidos por jóvenes voluntarios que los acompañaron a lo largo de todo el recorrido. Un recorrido que tuvo su primera parada temática frente al Museo de Santa Teresa. A sus puertas unos

jóvenes, ataviados con ropajes de hace cinco siglos, explicaban al público quién fue esa tal Teresa de Cepeda y Ahumada, capaz de revolucionar las congregaciones carmelitas hasta el punto de fundar una nueva orden, la de las Carmelitas Descalzas.

Una vez dentro del museo, además de disfrutar con las interesantes piezas que en él se conservan –incluida una reproducción de la celda de la santa–, los participantes en el *Creo* tuvieron la oportunidad de acercarse a la obra literaria y mística de Teresa de Ávila, en especial a *Las moradas*.

En torno a esta obra teresiana los jóvenes hicieron una preciosa reflexión a través de un interesante montaje audiovisual. Asimismo, dentro del Museo, los jóvenes intentaron aproximar a los visitantes a la vida de las monjas carmelitas, tanto en su ámbito de oración, como en sus momentos de estudio, de trabajo y de tiempo libre, con bellísimas piezas como una imagen de la Virgen del Carmen o un cuadro de San Juan Bautista de la Concepción, traído desde Almodóvar del Campo para esta muestra.

El templo parroquial de San (Pasa a la Pg. 17)

HOTEL PALOMA

★ ★ ★

C/ Campo, 12
Tel. 926 51 33 00 / 04 - Fax 926 51 33 08
13700 Tomelloso (C. Real)
info@hotelpalomatomelloso.es
www.hotelpalomatomelloso.es

Ubicado en pleno centro urbano de Tomelloso, junto al Ayuntamiento, con fácil acceso a pie a los principales servicios y atracciones turísticas y culturales de la localidad.

Nuestro hotel cuenta con 44 habitaciones de elegante diseño vanguardista, salón de reuniones equipado con las últimas tecnologías, parking privado, conexión a Internet (Wi-Fi) y servicio de cafetería y restauración.

Nuestra experiencia es nuestro sello de identidad

Santiago Apóstol de Tomelloso
S. Coop. C-LM

GLOBALG.A.P.

“Tradición y Calidad al servicio de nuestros clientes”

Coop. Santiago Apóstol de Tomelloso - S. Coop. C-LM. Ctra. Tomelloso-Socuéllamos, s/n. Apdo. de correos, 42. 13700 - Tomelloso (C. Real).
Telfs.: 926 51 14 95 - 926 51 15 19 Fax. 926 51 41 26 www.santiago-apostol.com